



COLECTIVO INDEPENDIENTE DE METRO AGRESIÓN EN SAN MAMÉS

Este pasado **lunes 15 de abril**, en la estación de **San Mamés**, hemos vuelto a asistir a un **nuevo episodio de violencia contra el personal de Metro Bilbao**. Incidente en el que el Supervisor de servicio en dicha estación fue víctima de una agresión por parte de un individuo que momentos antes agredía también a un viajero en el vestíbulo de la Intermodal.

Desde **CIM**, una vez más, queremos hacer llegar al compañero agredido **nuestra solidaridad y apoyo personal** para lo que estime oportuno. Tristemente, constatamos nuevamente que la integridad del personal de estaciones se ve puesta en entredicho ante **nuevos y repetidos episodios de violencia** en los que las personas afectadas se ven completamente **desprotegidas**. Violencia ante la que no media más que el simple hecho de encontrarse en el camino de quien la ejerce **sin motivo ni justificación**. Una realidad que **no es exclusiva de nuestro ámbito** laboral, ante la que recientemente hemos podido ser testigos de las **movilizaciones llevadas a cabo en otros transportes** de Bizkaia.

Desde el conjunto de sindicatos del Comité de Empresa se va a intentar **anar un procedimiento unitario de respuesta ante esta lamentable realidad** que, tal y como podemos comprobar, no remite con el paso del tiempo. Desde **CIM** defendemos la **necesidad de tomar medidas lo suficientemente serias** que puedan ayudar a dejar claro no solo nuestro rechazo a este tipo de incidentes, sino las consecuencias que de ellos se derivan. Creemos que el momento de pancartas y concentraciones de denuncia que cíclicamente se llevan a cabo ante estos incidentes ha de **dar paso a iniciativas que ayuden a nivel social a tomar conciencia** de un problema que, como vemos en este caso, afecta tanto al personal de Metro Bilbao como a la misma clientela y a la ciudadanía en general. Solo tomando de manera conjunta **conciencia de la gravedad de este tipo de situaciones** se puede intentar atajar un problema que nos afecta a todas y todos.

CIM exhortamos igualmente a Metro Bilbao para **que se maximicen todos los medios de seguridad, tanto pública como a nivel interno**, que se puedan poner en liza de cara a prevenir nuevos episodios de violencia contra trabajadores de la empresa. Ninguna motivación o razonamiento más allá de nuestro ámbito laboral puede justificar la ausencia de decisiones en este sentido, tanto a nivel empresarial como sindical. Y recordamos al personal de estaciones la necesidad de atender por sistema todas las **medidas de autoprotección** que estén en nuestra mano respetar, aunque, como en el caso que nos ocupa, resulte imposible que eviten dicho incidente **ante la ausencia de otros recursos**.

Para finalizar, esperamos que **las consecuencias de dicho percance no resulten gravosas** para el compañero agredido y que pueda proseguir con su vida diaria con la mayor normalidad posible. Y exhortamos al conjunto de personas y entidades, tanto a nivel social como a nivel interno de Metro Bilbao, a **no ser cómplices por inacción** ante una realidad que, una vez más, golpea con saña a quienes más desamparados se hallan frente a ella.

ASKI DA!

www.metrocim.com